

Quartier latin : Ce qu'ils faisaient à 23 ans - Emmanuel Kant ?

10-02-2017

avec

- A 23 ans, Emmanuel Kant (1724-1804) vient de perdre son père.

- Un an plus tôt, il a publié sa première dissertation : Pensées sur la véritable évaluation des forces vives.

- La disparition de son père l'oblige à interrompre ses études pour donner des cours, comme précepteur, dans des familles aisées.

- Il poursuivra cette activité pendant neuf années, avant de pouvoir, une fois sa thèse soutenue, enseigner à partir de 1755 à l'université de Königsberg.